

歩んで一世紀一〇〇周年の節目を祝う

下金山小学校開校一〇〇周年記念式典・祝賀会

今年で開校一〇〇周年を迎えた下金山小学校（山崎秀治校長・児童7名）において、11月9日、開校一〇〇周年記念式典が同校体育館で行われ、児童をはじめ同窓生や父母、教育関係者など178名が出席し、一〇〇周年の節目を祝いました。



感慨深く母校の校歌を斉唱する同窓生の皆さん

下金山小学校は、明治41年6月20日に「金山教育所」として開校され、当時はわずか9坪（29.7㎡）の掘立小屋で授業が行われ、先人の思いが込められた下金山小学校の第1歩が記されました。以来、地域と共に歩み続け1516名の卒業生を送り出しています。記念式典では、出席者全員で校歌が斉唱され、磯江博記念事業協賛会長から、「一〇〇年という歴史を歩んでこられたことは、多くの皆様の献身的なお力添えがあったからこそ。永遠に限りない下金山小学校を願っています。」と式辞が述べられました。



式辞を述べる磯江 博記念事業協賛会長

山崎校長の式辞では、「一〇〇年の歴史を顧みるとき、多くの方々の思いが本校の歴史に脈々と受け継がれていることを改めて感じます。本校児童がより豊に学び健やかに成長できるよう、本校の伝統の継承、発展、創造を目指し、教職員一同心を合わせて取り組んでまいります。」と述べられました。続いて、磯江協賛会長から、同校に功績のあった歴代校長やPTA会長など28名に感謝状が贈呈されました。

来賓からの祝辞のあと、児童7名による喜びのことが発表され、体育館の壁に、学校と地域の一〇〇年の歩みを振り返った写真が映し出されるなか、児童の皆さんは「これまで先輩が作り育ててきた歴史と伝統を皆でしっかりと受け継ぎ、未来へつなげていきます。」と力強く誓いました。

式典のあとには、校庭に設置された「開校一〇〇周年記念碑」の除幕式が行われ、地域の皆さんや関係者が見守るなか、児童と磯江



地域や関係者の皆さんが見守るなか、「開校100周年記念碑」を除幕する児童たち

協賛会長、山崎校長により除幕されました。

このあと、同校体育館で祝賀会が開かれ、同窓生や元教員の皆さんは、思い出話を花を咲かせ、在校当時を懐かしんでいました。アトラクションでは、一〇〇周年を記念した児童の皆さんによる「よつちよれ」の舞が元気に披露

され、会場から大きな拍手に包まれていました。



開校100周年を記念して、元気によつちよれを披露する児童たち



在校当時の思い出話に花が咲いた祝賀会

主な沿革

明治41年	金山教育所として開校
大正2年	現在地に校舎新築落成し移転
6年	下金山尋常小学校と改称
8年	校舎改築落成
13年	旧校舎を屋内運動場に改築
昭和9年	下金山尋常高等小学校と改称 校章・校旗制定 開校25周年記念式典挙行 同窓会発足
16年	下金山国民学校と改称
18年	校舎改築落成
22年	下金山小学校と改称 金山中学校下金山分校併置
23年	校舎改築落成
28年	屋内運動場を新築
30年	金山中学校下金山分校が下金山中学校として独立開校
33年	第1期校舎改築
34年	第2期校舎改築 開校50周年校舎改築落成祝賀会開催
38年	屋内運動場改築落成
43年	開校60周年記念式典挙行 校歌制定
45年	水泳プール完成
53年	開校70周年記念式典挙行
59年	全道僻地複式研究大会会場校
60年	屋内運動場改築落成式典挙行
63年	開校80周年記念式典挙行
平成8年	グラウンド大規模改修
13年	上川管内教育実践表彰受賞
17年	中学校の閉校に伴い単置校
20年	開校一〇〇周年記念式典挙行

幾寅地区に

ポテトチップス製造工場建設決まる

ふらの農業協同組合（村山友希組合長）が検討を行っておりました馬鈴薯加工施設「ポテトチップス製造工場」の建設計画に対し、町としては、農業生産者所得の安定と地域の活性化につながることから、積極的に工場誘致の働きかけを行ってきたところ、11月5日に開かれたふらの農業協同組合の臨時総代会において正式に決定されました。工場は、鉄骨造り2階建て約5,200㎡、貯蔵庫は、鉄骨造り平屋建て約4,000㎡、総事業費は約42億円となっており、国の補助金である農山漁村地域活性化プロジェクト支援交付金17億1千万円を受け、差し引き約25億円に対し、町として8億5千万円を上限に支援を行うこととしました。

工場の建設場所は、現在操業を休止しております南富良野木材産業の町有地に建設を行い、平成21年11月から通年で稼働する予定となっています。従業員は43名程度で、農協としては極力地元から優先的に雇用を行う予定となっています。

また、工場内には見学用の通路も設けられ、ポテトチップスの製造工程が見られるようになっています。

町としては、基幹産業である農業振興と雇用の場の確保による効果などを総合的にとらえた上で必要な事業であり、本事業の推進を通じて地域づくりに努めてまいります。



ポテトチップス製造工場建設地